



<b>Anfrage der</b> SPD-Ortschaftsratsfraktion vom: 27.09.2018		Vorlage Nr.:	<b>444</b>	
<b>Anfrage wegen der vorgesehenen Abholzung dreier japanischer Zierkirschbäume in der Staigstraße</b>				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Grötzingen	24.10.2018	8	x	

In der Staigstraße sind drei der dortigen Zierkirschbäume abgestorben und sollen gefällt werden. Die Zierkirschen bilden, besonders im Frühjahr, als Reihe eine schöne Ortseinfahrt vom Turmberg kommend. Dies wirft insgesamt die Frage auf, wie die Grünanlage zwischen ehemaliger Stadtteilbibliothek und Ortsende zukünftig gestaltet wird. Sie ist ein prägendes Element des Kirchviertels und gewinnt nach Schulneubau und Neubau des Pflegeheims für die Lebensqualität im Kirchviertel an Bedeutung.

**Anfrage:**

**Die SPD - Fraktion bittet daher um Auskunft über die geplante zukünftige gärtnerische Gestaltung der Grünanlage an der Staigstraße und um Information über die Ursache des Absterbens der Bäume und ob diese durch Neupflanzungen von Zierkirschen ersetzt werden sollen.**